

Kommunale

## Gipfeltreffen vor der Haustüre

**[07.10.2013] Ein Gipfeltreffen vor der Haustüre ist die Nürnberger Messe Kommunale für den bayerischen IT-Dienstleister AKDB.**

Am Messestand 323 der Anstalt für Kommunale Datenverarbeitung in Bayern (AKDB) sowie in den IT-Vortragsforen der Kommunale in Nürnberg haben die Vertreter der Kommunalverwaltungen am 23. und 24. Oktober 2013 Gelegenheit, sich umfassend über Software-Lösungen und IT-Dienstleistungen zu informieren, persönliche Kontakte zu knüpfen und Fachgespräche zu führen. Referenzkunden aus allen Teilen Bayerns werden den Besuchern ihre Erfahrungen mit den AKDB-Verfahren vermitteln. Der IT-Dienstleister unterstützt Städte und Gemeinden bei aktuellen Herausforderungen, wie dem demografischen Wandel oder der angespannten Haushaltslage, beispielsweise mit dem Bürgerservice-Portal, seinen Lösungen in den Bereichen Finanz-, Melde- und Personalwesen sowie dem mobilen Führungscockpit. Damit können kommunale Entscheider Kennzahlen jederzeit, etwa auf Versammlungen oder bei Ortsterminen, abfragen. Darüber hinaus werden laut AKDB die Bürgerservice-App und der Einsatz der Fremdenverkehrs-App vorgestellt, über Beratungs- und Lösungsangebote zu Geodaten und Sitzungsdienst sowie zu weiteren wichtigen Themen wie SEPA, Wahlen, Kinderbetreuung und Gewerbeverfahren informiert.

(bs)

Stichwörter: Messen | Kongresse, Kommunale 2013, Bürgerservice-Portal, Apps